

L'Indépendant, 20/02/23

Pyrénées-Orientales : une dame de 78 ans hélicoptérée après une blessure en randonnée



Le PGHM est intervenu pour porter secours à une randonneuse blessée. Illustration L'Indépendant - f berlic

Ce lundi 20 février 2023, les hommes du peloton de gendarmerie de haute montagne ont porté secours à une septuagénaire blessée.

Ce lundi 20 février, les militaires du peloton de gendarmerie de haute montagne ont été mobilisés pour porter secours à une dame de 78 ans victime d'une chute lors d'une randonnée sur le secteur de Céret. Les hommes du PGHM se sont rendus sur les lieux en hélicoptère où ils ont pris en charge la septuagénaire blessée au bras, avant de la transporter au centre hospitalier de Perpignan.

Un peu plus tard dans l'après-midi, ils ont de nouveau été sollicités, cette fois pour intervenir à Bolquère, en soutien aux gendarmes de Font-Romeu qui recherchaient une personne portée disparue. Un maître-chien est allé sur place, et l'homme de 48 ans, qui souffrirait de tendance dépressive a pu être retrouvé sain et sauf.